

第13回 チャイルドフェスタ in くれ

ひろひろ♣ば



9月9日(日)広市民センターにて「第13回チャイルドフェスタ in くれ」が開催されました。1700人の来場者があり、大盛況のうちに終了することができました。今年のコンセプト『きんさいやあ！みんなでいっしょにつなごう～イクメン&イクジイモ』にあるように、ママ、パパ、おじいちゃん、おばあちゃん、みなさんの交流の場になったようです。ボランティアには大学生や高校生など、100人以上の方々が関わっていただきました。皆様ありがとうございました。では、楽しかった一日の様子を少し紹介しますね

神出鬼没！TOYさんのバルーンアートショー

バルーンアーティスト TOY さんをお迎えして、バルーンアートを楽しみました。ホールや『ひろひろ♣ば』など、色々な場所に登場したTOYさん。バルーンを巧みに操る姿に子どもたちは、遊んでいた手をとめ不思議そうに見入っていました。みんなの大好きなアンパンマンやバイキンマン、キティちゃんやうさぎさんなどができあがると、「わ～！」と歓声も上がっていましたよ。完成した作品は、その場で子どもたちにプレゼント！子どもも大人も楽しめるバルーンアートショーでした



こんなにかわいいアンパンマンを作ってくれました



昔の遊びコーナー

今回ホールでは、紙でっぼうやメンコ、紙トンボ、紙飛行機など、昔の遊びを体験できるコーナーがありました。初めて見るメンコに子どもたちは興味津々！遊び方はボランティアさんに教えてもらい、初めてのメンコでしたが、みんな夢中で遊んでいました。普段遊ぶ機会がない昔遊びを体験し、子どもたちも大満足の様子でした。

楽しい一日になりました！



メンコで遊んだよ！



紙飛行機を作ったよ



はいはいレース



洗濯バサミで遊ぼう



3B 体操

かんたん工作

紙芝居

副実行委員長より

私は今回初めてチャイルドフェスタに参加させていただきました。当日参加してみると、チャイルドフェスタのテーマである「みんなで子育て」というのがびったりなほど、たくさんのご家族の方と参加されている子どもたちが多く、家族で楽しめる場所があるというのは子育てするのにすごくありがたいことだなと感じました。私自身も、主人と一緒に息子と楽しい時間が過ごせ、夫婦で子育てをするという事を改めて感じるいい機会になりました。また来年もぜひ参加したいと思います。



実行委員のみなさん



手作り絵本